



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2016

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal	: 1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13
	14	15	16	17	18	19	20	21	22	<u>23</u>	24	25	26
	27	28	29	30	31	hal							



ZUHRUFI LATIFAH

Mahasiswi Pendidikan Bahasa Inggris Universitas Negeri Malang/sedang PPL-KKN di Thailand

Jajan di Pasar Apung

SESUAI namanya, Klonghae Floating Market adalah pasar apung Klonghae yang terletak di daerah Klonghae, Hatyai, Thailand Selatan. Hanya beberapa puluh menit saja dengan kendaraan umum dari pusat Kota Hatyai.

Di pasar apung inilah pengunjung akan disugahi pemandangan unik berbagai kedai khas Thailand yang dijalankan di sungai dengan perahu. Di atas perahu yang berjajar rapi dari ujung ke ujung inilah penjual menawarkan aneka dagangannya.

Makanan yang dijual pun bermacam-macam dan unik dengan harga terjangkau, dari Rp 8.000 hingga Rp 15.000.

Mayoritas pedagang di sini muslim sehingga bagi yang mencari makanan halal, label halal yang dicantumkan di deretan harga pun memberi jaminan halal tidaknya menu yang ditawarkan.

Saya mencoba membeli makanan yang jarang saya temui di tempat saya mengajar, yakni fried fish cake. Sesuai namanya, makanan ini terbuat dari ikan yang dicampur bumbu-bumbu khas Thailand yang dihidangkan dengan lumuran

saos sambal manis dan irisan mentimun. Wadahnya pun begitu natural karena terbuat dari daun pisang.

Untuk menghilangkan dahaga, saya membeli es kelengkeng. Yang spesial, para pembeli dapat memilih wadah es yang unik. Ada beberapa pilihan seperti buluh bambu atau gelas tanah liat berbentuk kucing. Selain es leci, tersedia juga es kelapa muda, es choco, es cha kiaw, es cha yen, dan lain sebagainya.

Sebagai penutup sebelum pulang, cobalah berjalan-jalan sejenak ke pasar oleh-oleh yang berada di satu lokasi dengan pasar apung Klonghae ini.

Berbagai barang dijual di sini, seperti gantungan kunci, magnet, kartu pos, tas, pakaian, serta kain khas Thailand. Karena harganya berbeda-beda setiap kedai dan bisa jadi kedai satu lebih murah dari yang lain, Anda perlu lebih cermat dan teliti sebelum membeli.

(<http://surabaya.tribun-news.com/2016/09/22/wisata-murah-meriah-di-pasar-apung-klonghae>)



CITIZEN//ZUHRUFI LATIFAH

PASAR APUNG - Dari atas perahu pedagang di pasar apung Klonghae melayani pembelinya.